

学校だより



わかば かおる

若葉かおる学園

心ゆたかな子ども（よく考える子ども 力を合わせる子ども 健康で明るい子ども）

令和5年 9月29日発行
練馬区立大泉学園小学校
練馬区大泉学園町4-7-1
TEL 03-3923-0006
FAX 03-5387-2193

開校55周年の取り組みを進めています！

校長 加賀田 真理



55周年記念キャラクター

本校は、今年度開校55周年を迎えています。4月の保護者会でお知らせしたように、今年度のスローガンを

「創ろう、55周年の「今」 ～令和5年度！GO！GO！学園小！～

として、記念すべき年の教育活動の充実に取り組んでおります。

子供たちだけでなく、保護者や地域の方々から愛されてきた本校の歴史や伝統を、次の世代にも引き継いでいくことができるよう進めてまいります。

その一環として、11月1日（水）に航空写真を撮影することといたしました。全員そろって最高の笑顔で撮影ができることを願っています。子供たちの体調管理等、ぜひご協力ください。【天候不順の場合の予備日は11月8日（水）です。】

そのことに伴い、本校保護者のご協力により開校55周年の記念キャラクターを設定いたしました。（上のイラスト参照）

これは、子供たちに親しまれ、開校50周年の際に記念ソング（ジャンボすべり台の歌）にも歌われた「ジャンボすべり台」をモチーフとしたキャラクターです。

※ジャンボすべり台の歌は、昨年度作成した「学園小体操」でも曲として使用されているので、聞いたことがある方も多くいらっしゃるかと思います。

航空写真を撮影する際など、これから活用していきたいと思っております。名前はまだありませんが、今後子供たちから名前を募集するなどにより、決定してまいります。

また、PTAの方々も55周年の記念行事として「がくえんシネマ」という、これまでになかった新しい取り組みに挑戦して下さっています。

これは本校の体育館にみんなで集まり、映画を鑑賞しようという企画です。

現在、子供たちからも実行委員を募り、大人と共同で当日に向けての準備を進めてもらっています。放課後に残って話し合いを行うなど、「みんなのために」という思いで子供も大人も一緒になって、一所懸命に取り組んでいただいております。先日も、「がくえんシネマ」のキャラクターの名前を募集し、名前を決定するための話し合いを行っていました。来週の月曜日（10/2）に名前は発表となるようですので、どんな名前になったのか、応募した人やそのほかの人も楽しみに待っていてほしいと思っております。

当日は、大勢の子供たちが参加してくれることを期待しています！

「学園シネマ」 10月21日(土)午前10時より ※午前9時30分開場

・上映作品「ポーラーエクスプレス」

そのほかにも、開校55周年の記念企画に取り組んでまいります。皆様のご理解とご協力を、どうぞよろしくお願いいたします。



実行委員会の話し合い

10月の予定



1	日	都民の日
2	月	全校朝会 岩井移動教室始 (6年)
3	火	
4	水	岩井移動教室終 (6年)
5	木	安全指導 運動タイム
6	金	
7	土	
8	日	
9	月	スポーツの日
10	火	図書館見学 (2年) 長なわ旬間始
11	水	4時間授業 (教育会全体研究会)
12	木	生活科見学 (2年生)
13	金	生活科見学 (1年) 放課後補習教室
14	土	学校公開日
15	日	
16	月	全校朝会 生活科見学予備日 (1年)
17	火	5時間授業 個人面談①
18	水	4時間授業 個人面談②
19	木	5時間授業 個人面談③ 歯科検診 宿泊事前検診 (ひまわり)
20	金	5時間授業 個人面談④
21	土	
22	日	
23	月	全校朝会 クラブ 教育実習始
24	火	4時間授業 (校内研究会) なかよし班遊び
25	水	軽井沢宿泊学習始 (ひまわり)
26	木	4時間授業 (校区别協議会)
27	金	放課後補習教室 長なわ旬間終 軽井沢宿泊学習終 (ひまわり)
28	土	
29	日	
30	月	全校朝会 委員会
31	火	遠足 (3,4年生)

10月

生活目標: 廊下・階段を正しく歩こう

保健目標: 目を大切にしよう

岩井移動教室に向けて《6年生》

6年担任

10月2日から4日までの2泊3日、6年生は移動教室に行きます。普段の学校生活や学習では経験できない体験や見学を予定しています。マナーや関わってくださった人への感謝の気持ちを大切にして、小学校生活最後にふさわしい移動教室となるよう子供たちも準備をしてきました。友達と生活を共にすることにわくわくしながらも、安全面や健康面にも気を付け、学び豊かな3日間を過ごしたいと思います。

体育的活動について

体育主任

昨年度に引き続き、「運動タイム」を設定して、子供たちの体力向上に取り組んでおります。昨年度は行っていない運動も取り入れながら、子供たちには多様な運動経験を積むことで、運動に親しんでもらいたいと思います。

また、10月には長なわ旬間を行います。継続的に取り組むことで、体力の向上を図ります。クラス対抗で行うため、クラスの友達と協力し、団結力を高めるきっかけにもしていきたいと思います。

ぜひ、ご家庭でも日常的な運動に取り組んでいただければと思います。よろしく願いいたします。

ひまわり学級宿泊学習に向けて

ひまわり学級担任

10月25日(水)～27日(金)で軽井沢合同宿泊学習を行います。1日目は、バスで学校を出発し、上里SAを通り、群馬県立自然史博物館に行きます。2日目は、群馬サファリパークに行き、ホワイトタイガー、ライオン、ゾウなど様々な動物の見学をします。3日目は、佐久平ハイウェイオアシス「パラダ」に行き、アスレチック体験をして、学校に戻ってきます。美しい自然の中で、様々な体験をしたいと思っています。

友達のいつもとは違う面が見られたり、自分のことを振り返ったりして、友達のことや自分のことをもっと好きになる良い機会になってほしいと思います。